

**Observation reçue par mail le 28/09/2021  
(avec 1 pièce-jointe)**

Bonjour,

J'ai lu avec attention les modifications proposées.

Je pense que nous ne sommes pas sur la bonne voie.

Nous sommes arrivés à Sophia en 1983, un petit paradis propice aux innovations, à l'émergence de nouvelles idées, de nouvelles conditions de travail ...souvenons nous de "la fertilisation croisée".... Ici l'avenir planté ses racines nous disait on..

Les racines ont été recouvertes de béton....

Sophia antipolis est saturée.

Il est devenu impossible d'approcher Sophia le matin aux heures scolaires et le soir partir de 16h30 et pourtant des entreprises ferment ou déménagent (au grand bonheur parfois des employés, heureux de quitter cette invivable technopole).

La modification du PLU propose des nouvelles règles pour planter pelouses et fleurs autour de nouveaux bâtiments..alors qu'il faut purement et simplement arreter toutes les constructions. Si de nouvelles entreprises veulent s'installer il y a des locaux vides (et d'autres vont se liberer)

une suggestion : regardez Waze le matin, le midi et le soir....mieux que tous discours....

cordialement

Agnès Tottereau  
388 chemin des Soullières  
06410 BIOT

